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JESÚS: “EL AUTOR DE TU PROPÓSITO” 
E 

l Espíritu del Señor está sobre mí, por cuanto me ha ungido para dar buenas nuevas a 
los pobres; me ha enviado a sanar a los quebrantados de corazón; a pregonar 

libertad a los cautivos, y vista a los ciegos; a poner en libertad a los oprimidos... 
(Lucas 4:18 RVR60) 

 

INTRODUCCIÓN: Hoy estaremos hablando 
acerca del personaje más importante de 
todos los que hemos estado estudiando 
durante esta Serie, y es…. ¡Nuestro Señor 
Jesús!  Él fue el origen y creador de tu 
propósito y del mío. Fue un gran líder en el 
mundo, al punto de que hasta el día de hoy 
vivimos con los efectos de su influencia. 

ILUSTRACIÓN: En el libro de Marcos 11:2 

Vemos la historia de cuando Jesús les dijo a 
sus discípulos que fueran a traerle un 
burrito, y después, Él entró a la ciudad 
montado en él. Nuestro Señor Jesús de una 
manera simbólica, quería darnos el ejemplo 
de humildad usando un burrito (Aun 
teniendo Él toda autoridad). Él sabía cuál 
era su propósito al venir aquí a la tierra. ¡El 
líder más grande de todos los tiempos se 
presentó en un burrito! 

¿QUIÉN ES JESÚS? 
 Teológicamente Él es el hijo de Dios. 
 Es Dios mismo. (Filip. 2:6) Jesús era 

100% hombre, pero también 100% Dios. 
 El único líder que resucitó. Ningún 

otro líder ha resucitado, porque solo 
Jesús es Dios. Líderes como Buda y 
Mahoma están en su tumba, pero ¡Jesús 
resucitó! Él es la tercera persona de la 
trinidad, un solo Dios manifestado en 
Dios Padre, Dios Hijo y Dios Espíritu 
Santo. 
 
 
 

 

1. JESÚS ES EL DADOR DE NUESTRO 
PROPÓSITO. (Colos. 1:16) 

 Jesús vino para recordarnos que 
nacimos con un propósito. Nos 
habíamos extraviado del propósito de 
Dios por el pecado. El enemigo destruyó 
las familias y destruyó la intención 
original para la cual nacimos; pero, Dios 
nos hizo con un propósito y nos hizo a su 
imagen y semejanza.   

 Jesús vino para traer buenas 
noticias de salvación. El mundo está 
lleno de malas noticias, pero ¡Qué bueno 
que, en este GDC, los domingos en la 
iglesia y en diferentes congregaciones 
alrededor del mundo, se dan buenas 
noticias en el nombre de Jesús! Él vino a 
traer esas buenas nuevas de que, en lugar 
de ir al infierno, vamos a ir al cielo; 
porque tenemos a Cristo en el corazón, 
no por buenas obras, sino por su gracia y 
amor. 

 Jesús vino a sanar a los 
quebrantados de corazón. ¿Cuánta 
gente está necesitada de sanidad? 
Muchos de nosotros llegamos a la iglesia 
con el corazón adolorido por traiciones, 
decepciones, discriminación, abusos, e 
injusticias. ¡Tantas cosas que hemos 
recibido por las personas más cercanas a 
nosotros!  Ejemplo: Hijos abandonados 
o abusados física, verbal o sexualmente 
por el padre, o un familiar; eso daña, 
rompe y destruye el corazón, etc. 

 Jesús vino a pregonar libertad a los 
cautivos. Hay personas que están 
cautivas, no necesariamente están en una 
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cárcel, pero están con adicciones, con 
pensamientos autodestructivos y 
negativos que no pueden soltar. En 
realidad, están muertos en vida pues ya 
no están viviendo, simplemente, están 
existiendo. Pero, esperamos que esta 
Serie les esté ayudando a descubrir su 
propósito en Cristo y puedan lograr su 
destino. 

 Jesús vino a darle vista a los ciegos. 
Hay personas que han dejado de soñar, y 
de tener visión. Ya no creen que su 
matrimonio puede ser restaurado, no 
creen que sus hijos rebeldes tengan 
arreglo o que puedan graduarse de la 
universidad; y todo, porque han sido 
decepcionados. Quizá pasaste por un 
fracaso en los negocios y te fuiste a la 
bancarrota y ya no has podido tener 
visión, el fracaso te cegó y crees que ya no 
puedes tener éxito una vez más. Jesús 
vino a dar vista a este tipo de ciegos, pero 
también vista a los ciegos físicamente. 
Dios ha hecho grandes milagros de 
sanidad en nuestra iglesia y en los GDC. 

 Jesús vino a poner en libertad a los 
oprimidos. A los oprimidos emocional, 
mental, y físicamente. Ejemplo: En la 
Biblia vemos a una mujer que había 
estado enferma por años y gastado todo 
su dinero en médicos y Jesús la sanó y le 
dijo: “Has sido libre de tu azote”. Estaba 
oprimida por el diablo y por eso estaba 
enferma. (No todas las enfermedades son 
causadas por el diablo). ¡Esto es para lo 
que vino Jesús! ¡A deshacer las obras del 
enemigo! Esos testimonios son cosas que 
Él sigue haciendo: Sanidades del alma y 
del cuerpo, porque Jesús es el mismo de 
ayer, de hoy y de siempre. 

 Jesús también vino a restaurar el 
propósito y el destino en cada uno 
de nosotros. El Señor Jesús llamó a 
varias personas para hacerlos pescadores 
de hombres y darles un propósito: Llamó 
a Pedro, y también llamó a trabajadores 
de gobierno, recaudadores de impuestos 

como Mateo, etc. Él vino a restaurar ese 
propósito para nosotros. ¡Jesús es el 
dador del propósito, el autor de tu 
propósito! ¡No naciste por accidente! 

 Él vino a restaurar la imagen de 
Dios en las personas porque se 
había perdido. (Juan 10:10) Perdimos 
la identidad en Dios por el pecado, eso 
destruyó todo (Rom. 3:23). El enemigo 
roba el gozo en los hogares, en los 
matrimonios, en los hijos, confunde al 
mundo, hay caos, hay guerras, hay falta 
de paz en muchos lugares, hay fraudes en 
los negocios, etc. y cuesta encontrar 
personas integras. La economía esta 
caída, la salud fue afectada y esta caída 
por el pecado, es por eso, que hay tantos 
enfermos. Las iglesias y la nación son 
afectadas por el pecado ¡Todo el mundo 
está caído!  
¡La buena noticia es, que Jesús vino para 
restaurar esas cosas, para restaurar la 
imagen de Dios en nosotros y Él quiere 
que reconstruyamos el propósito de Dios 
en nuestra vida, y que ayudemos a otros 
a construir su propósito! 

CONCLUSIÓN: (Mat. 9:35-36) Al igual que 
en esos tiempos, en el día de hoy también 
hay tanta gente confundida. Trabajan y 
trabajan hasta tiempo extra, tratando de 
alcanzar el éxito según lo define el mundo, y 
cuando llegan a la cúspide están todos 
enfermos; se gastan la vida para ganarse el 
dinero, y después se gastan el dinero 
recuperando la vida. Por eso, Jesús siente 
compasión por aquellos que han perdido su 
propósito, y por los que viven sin conocer su 
propósito. ¡Su deseo es que conozcamos 
nuestro propósito, lo cumplamos y que 
vayamos a construir otros propósitos! 

ORACIÓN DE SALVACIÓN: Señor Jesús 
reconozco que he pecado y que tú moriste 
por mí. Hoy me arrepiento y te pido perdón. 
Te entrego mi vida y mi corazón para que 
seas mi Señor y Salvador personal, amén.
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